

MinCiencia sigue creciendo:

En La Araucanía se instala la primera Seremi regional de MinCiencia y nueva autoridad asume en Los Ríos y Los Lagos

El Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación (MinCiencia) dio un nuevo paso en su instalación a nivel nacional de las Secretarías Regionales Ministeriales (Seremis). Desde ahora la Región de La Araucanía cuenta con una Seremi de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación, la primera en todo el territorio nacional con incumbencia exclusiva en una sola región y que antes era parte de la Macrozona Sur junto a la Región de Los Ríos y Los Lagos.

El sociólogo Cristian Peralta Celis encabezará la representación de MinCiencia desde Temuco. Es sociólogo, candidato a doctor en Estudios Interculturales de la Universidad Católica de Temuco e investigador asociado al Núcleo de Estudios Interculturales de la Universidad Arturo Prat, sede Victoria, y del Grupo Interdisciplinario en Comunicación, Cultura y Hegemonía (GICOM).

Según explicó el subse-



cretario de Ciencia, Cristian Cuevas, "la designación del nuevo SEREMI de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación en La Araucanía es una oportunidad para fortalecer la articulación entre las capacidades científicas y tecnológicas de la región y sus conocimientos ancestrales". "La Araucanía, como uno de los cuatro polos estratégicos de desarrollo CTCI en Chile, posee una riqueza intercultural e histórica que

debemos valorar y potenciar. Este nombramiento, que convierte a La Araucanía en la primera región en contar con un SEREMI de Ciencia exclusiva, reafirma nuestro compromiso con una ciencia más inclusiva y territorialmente pertinente, que contribuya al desarrollo humano sostenible de sus provincias y que ayude a enfrentar de manera efectiva los desafíos asociados a la pobreza en una de las zonas con mayores necesidades del

país", señaló.

Región exclusiva

Durante esta mañana, el nuevo Seremi participó del Gabinete Regional de La Araucanía, Eduardo Abdala. A la salida de la reunión, Abdala destacó "El nombramiento de un SEREMI exclusivo de Ciencia para la región de La Araucanía obedece a una decisión del Gobierno del Presidente Gabriel Boric de avanzar en institucionalizar ciertas áreas estratégicas. Esta es una muy buena noticia para La Araucanía, puesto que, a partir de ahora, esta será la primera región con un SEREMI de Ciencia exclusivo, y esto obedece a un reconocimiento explícito por parte del ministerio a la forma en que se entienden los saberes y el conocimiento en esta región. Esto nos invita a tener una mirada única respecto de cómo hacer políticas públicas en ciencia, tecnología, conocimiento e innovación,

de la mano con los saberes interculturales", indicó la autoridad regional.

La primera tarea de la nueva Seremi, dijo Cristian Peralta, es la implementación e instalación de la nueva representación del MinCiencia en la región y la coordinación con otras reparticiones y servicios públicos para la construcción de una agenda conjunta. "Continuaremos con el trabajo de articulación de alianzas público-privadas, promoción de alianzas estratégicas con las universidades regionales y el diálogo inter y transdisciplinar, asumiendo que la ciencia puede contribuir a los diálogos interculturales, la resolución de la conflictividad social y la sustentabilidad, buscando construir puentes entre innovación y tradición, academia y territorios, lo que se puede traducir, en el mediano y largo plazo, en una mejor la calidad de vida de las diversas comunidades que la habitan", explicó.